

Fecha: 10-07-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda

Tipo: Noticia general
Título: "Incompetente y con p

: "Incompetente y con problemas cognitivos": Trump reaparece y ningunea a Biden

Pág.: 2 Cm2: 671,0 VPE: \$1.490.301 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

ectoria: 33.709 ivorabilidad: No Definida



En su acto de campaña, el magnate republicano incluso le propuso al Presidente jugar un partido de golf. También se lanzó con todo contra la vice Kamala Harris.

Por Pablo Rodillo M.

levaba dos semanas callado, algo sumamente extraño en él. Sin decir una palabra. Sin ningún acto de campaña y menos una entrevista dada. Pero ayer apareció. Y con todo. Con una crisis que no para de crecer en el lado demócrata, Donald Trump reapareció públicamente por primera vez tras el comentado debate televisivo y como era de esperar, le dio con todo al Presidente Joe Biden y a su vicepresidenta Kamala Harris.

Un silencio que, por parte de Trump que para analistas políticos estadounidenses, fue estratégico y estudiado por el magnate, alejándose para permitir que toda la atención se centrara en la crisis por la que pasa el Partido Demócrata y un Presidente Biden cada vez más cuestionado respecto a su capacidad de seguir gobernando EE.UU. en un próximo período.

Así, un acto realizado ayer por la tarde en su propio club de golf en Coral, Florida, a eso de las 8 de la noche, una hora más tarde de lo anunciado, el magnate republicano subió al escenario vestido con traje azul y con una gorra roja en la que se leía el eterno lema de su campaña (Make America Great Again), al son de la canción "God Bless the USA", de Lee Grenwood, la tonada con la que suele comenzar sus actos de campaña.

Y delante de él y también detrás, una gran cantidad de sus seguidores que lo rodeaba.

Como era de esperar, Trump inició su discurso con alusiones al debate del pasado mes, que suscitó una crisis dentro del Partido Demócrata tras el pobre desempeño que tuvo Biden. Sin la diplomacia que no nos tiene acostumbrado, Trump tachó al Mandatario de líder "corrupto, incompetente y con problemas cognitivos".

Fuertes palabras y una apuesta

En ese sentido, exmandatario se refirió principalmente al caos que vive el Partido Demócrata y la división en la que se encuentran. "No saben cuál es el más inadecuado candidato presidencial", afirmó refiriéndose a Biden o la vicepresidenta Kamala Harris, siempre en tono sarcástico.

Y siguió: "El propio partido de Joe quiere que tire la toalla y entregue la presidencia después de una sola actuación de 90 minutos", afirmó Trump. Luego, agregó, en una muestra de simpatía evidentemente poco sincera hacia Biden que "es una pena la forma en que lo están tratando. Pero no sientas lástima por él. Es un tipo muy malo", agregó.

Para terminarla. Trump aprovechó la ocasión para retar Biden a un partido de golf de 18 hoyos en su resort y prometió "

El propio partido de Joe quiere que tire la toalla y entregue la presidencia después de una sola actuación de 90 minutos". Ponald J. Trump.

que de perder donaría un millón de dólares a la organización benéfica que eligiera Biden. "Esta noche le estoy ofreciendo a Joe la oportunidad de redimirse ante el mundo", se jactó expresidente quien para finalizar aseguró que Biden es "mentalmente incompetente" para seguir en la Casa Blanca.

Contra Kamala por si acaso

No todos los dardos apuntaron contra Biden. El exmandatario fue también muy duro con la vicepresidenta Harris.

Algo que es una novedad. Hasta hace poco, Trump hablaba muy poco sobre Harris e incluso pronunciaba mal su nombre, cargando la voz en la sílaba equivocada. Pero ayer, el magnate le puso nuevo apodo, una costumbre muy arraigada en él para ningunear a sus oponentes. Y la llamó "Laffin" Kamala, debido a su fácil sonrisa. Y pasó varios minutos retratándola como una persona ineficaz y vinculándola directamente con las políticas de la administración Biden que critica.

"A ella la pusieron a cargo de la frontera de Estados Unidos, de la seguridad en la frontera y nunca apareció", aseguró Trump.

También retrató a Harris como una figura "no presidencial" y que no estaba apta para liderar al país, argumentando que su selección como su vicepresidenta era lo único que mantenía en el cargo a Biden. "Si Joe hubiera escogido a alguien incluso medio competente lo habrían sacado de su cargo hace años", agregó.

Sin embargo, y a pesar del ninguneo a Harris, la prensa estadounidense hizo otra lectura, ya que ponerle un apodo a sus contrincantes es una señal por parte de Trump que toma en serio a un potencial oponente.

"Trastornado"

En una declaración, la complicada campaña de Biden calificó el acto de Trump de "trastornado" y lo criticó de permanecer fuera de la vista del público durante más de una semana. De paso rechazó el ofrecimiento de jugar un partido de golf con él.

"Joe Biden no tiene tiempo para las extrañas travesuras de Donald Trump: está ocupado liderando Estados Unidos y defendiendo el mundo libre", aseguró James Singer, portavoz del equipo de Biden. "Donald Trump es un mentiroso, un convicto y un fraude", agregó.

